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PRÉSENCES/ABSENCES / REPRÉSENTANT(E)S 

Albert-Schweitzer Sylviane Jinchereau Le Sablier À VENIR 

Antoine-Girouard Suzanne Lataille Le Tournesol Carine Poirier - ABSENTE 

Arc-en-Ciel Martin Claude Le Blanc Les Jeunes Découvreurs Sandra Thibeault 

Au Cœur-des-Monts Mylaine Martel - ABSENTE les Marguerite Nancy Toutant 

Au-Fil-de-l’Eau Anne Lebrun  L.-Hippolyte-Lafontaine Guy Nadeau - ABSENT 

Aux-Quatre-Vents Amélie Thibeault Ludger-Duvernay Cynthia Larose - ABSENTE 

Carignan-Salières Charles A. Godue Faucher Madeleine-Brousseau Maxime Bazinet 

de Bourgogne Mélanie Demers Mère-Marie-Rose Maude Éthier 

de l’Amitié David Gagnon Mgr.-Gilles-Gervais Mireille St-Denis - ABSENTE 

de l’Aquarelle Sylvie Gorgeon Notre-Dame Marie-Claude Cyr 

  
Nouvelle école de St-

Amable 
Évelyne Robitaille - ABSENTE 

de l’Envolée Aucun Paul-VI Marie-Ève Turcotte 

de l’Odyssée Marie-Lyne Duguay (S) Père-Marquette M.-Ève Choronzey - ABSENTE 

de la Broquerie Renée Landry Pierre-Boucher Isabelle Charbonneau 

de la Chanterelle Michelle Villemaire (S) Saint-Charles Nicolas Bousquet - ABSENT 

de la Mosaïque Sophie Boily Saint-Denis Daniel Duchesne 

de la Passerelle Jessica Phaneuf - ABSENT Sainte-Marie Katherine Labelle - ABSENTE 

de la Pommeraie D.-Éric St-Onge - ABSENT Saint-Mathieu Maxime Cayer 

de la Source Marjolaine Matte Secondaire de Chambly Mélanie Demers 

de Montarville Stéphane Beauregard Secondaire de Mortagne Étienne Jean 

de Salaberry Jacy Pelletier (S) Sec. du Grand-Coteau Line Desormeaux 

des Cœurs-Vaillants Simon-Pierre Njock Bot Sec. Du Mont-Bruno Sophie Torres-Cros 

des Trois-Temps Audrey Ricard - ABSENTE Sec. François-Williams Sandra Lemay 

  Sec. Le Carrefour Michèle Fontaine 

du Carrousel C. Montpetit - ABSENT Secondaire Ozias-Leduc Normand Boisclair 

du Grand-Chêne Luc Belley  Secondaire Polybel Isabel Godard 

du Moulin Josée Marc Aurèle Éducation internationale Marie-Hélène Talon 

Du Parchemin Sylvie Blais - ABSENTE Orientante l’Impact Nancy Truchon 

Du Tourne-Vent Simon Dansereau - ABSENT   

Georges-Étienne Cartier M. Gervais - ABSENTE Représentant ÉHDAA Jean-François Lortie 

Jacques-de-Chambly Monia Sigejeje   

Jacques-Rocheleau Gilles Cazade Participants et Invités de la CSP  

Jolivent Cynthia Tremblay   

J.-P. Labarre Sylvain Patenaude (S) Iris Montini Directrice générale adjointe 

L’Arpège M.-Claude Landry- ABSENTE   

La Farandole Louis-Philippe Desjardins   

La Roseraie Claudie Gervais Autre  

Le Petit-Bonheur Bao Trinh Marlène Girard Secrétaire 

Le Rucher Aucun   
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1. CONSTATATION DU QUORUM, OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET MOT DE BIENVENUE 
 

Après constatation du quorum, le président déclare l’assemblée ouverte à 19 h 15. 
 
2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Sur proposition dûment faite par Gilles Cazade et appuyé par Marie-Lyne Duguay, il est résolu 

d’adopter l’ordre du jour selon les modifications demandées (ajout de l’item 5. Séance 

extraordinaire et ajout du point 11.8 À surveiller dans vos CÉ). 

ADOPTÉE UNANIMEMENT 
 
3. PAROLE AU PUBLIC 

 
Aucun public. 

 
4. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 
 

4.1 Procès-verbal de la séance du Comité de parents du 14 juin 2018 

Le procès-verbal de la séance du Comité de parents tenu le 14 juin 2018 est adopté tel que 

présenté. Le document est disponible sur le site de la CSP via le lien suivant: 

http://csp.ca/wp-content/uploads/2018/10/cp-pv_2018-06-14.pdf 

 
Sur proposition dûment faite par Gilles Cazade et appuyé par Sylvie Gorgeon, il est résolu 

d’adopter le procès-verbal de la séance du Comité de parents tenu le 14 juin 2018, tel que 

présenté. 

ADOPTÉE UNANIMEMENT 
 
4.2 Procès-verbal de la séance du Comité de parents du 4 octobre 2018 

Le procès-verbal de la séance du Comité de parents tenu le 4 octobre 2018 est adopté tel 

que présenté. Le document est disponible sur le site de la CSP via le lien suivant: 

http://csp.ca/wp-content/uploads/2018/10/cp-pv_2018-10-04.pdf 

 

Sur proposition dûment faite par Sylvie Gorgeon et appuyé par Gilles Cazade, il est résolu 

d’adopter le procès-verbal de la séance du Comité de parents tenu le 4 octobre 2018, tel 

que présenté. 

ADOPTÉE UNANIMEMENT 
 

5. SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU COMITÉ DE PARENTS LE 19 NOVEMBRE 2018 – 19H15 
 
Les membres sont conviés à une séance extraordinaire du Comité de parents qui se tiendra 

lundi, 19 novembre – 19h15 au siège social de la CSP.  Suite à la diffusion d’un avis public 

faisant état des trois postes de commissaires à combler à compter du 7 novembre 2018, et 

considérant que le Comité de parents doit être consulté par le Conseil des Commissaires 

pour la nomination d’un commissaire, cette séance a pour but d’analyser les candidatures 

reçues selon la grille de critères et faire des recommandations au Conseil des commissaires 

avant le 4 décembre 2018. 
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6. QUESTIONS À LA DIRECTION GÉNÉRALE 
 
(1) Michèle Fontaine questionne ce qui sera fait pour s'assurer que les élèves (admis dans 

des projets particuliers mais qui n'ont pas accès au programme régulier de l'école où se 

donne le projet particulier en raison du découpage du territoire) soient assurés d'obtenir 

une place dans l'autobus le matin comme le soir. Depuis le début de l'année, certains 

élèves ont été privés de transport pour leur retour à la maison sur le territoire. 

 

Réponse : 

En effet, il y a un nombre restreint de places disponibles en raison d’un plus grand nombre 

d’élèves ayant droit au transport présents dans l’autobus. Le service de l’organisation 

scolaire est à faire l’analyse de la situation actuellement afin de voir s’il est possible de 

proposer certaines solutions.  

 

(2) Martin Le Blanc mentionne que la direction de son école fut surprise d’apprendre que 

les parents devaient être consultés dans l’élaboration du nouveau projet éducatif, et 

que le CÉ avait un rôle plus grand que seulement « être informé » de l’évolution du 

dossier pour être adopté à la fin de l’année. Des travaux ont débuté à son école depuis 

plusieurs semaines, voire mois; l’identification des valeurs a été faite sans aucune 

implication des parents. Dans le cadre du PEVR et de la refonte du Projet éducatif de 

chaque école, quelles orientations ont été données aux directions d’école sur la 

participation des parents et du CÉ dans l’élaboration du projet éducatif? 

 

Réponse : 

Madame Montini précise que les directions d’établissement reçoivent beaucoup 

d’informations concernant le projet éducatif et que des rencontres sur le sujet ont eu lieu 

et sont encore à venir. Lors de ces rencontres, beaucoup d’informations sont transmises et 

demandent d’être analysées. Par exemple, les résultats du sondage effectué lors de 

l’élaboration du PEVR ont été remis aux directions d’établissement pour leur école. Plusieurs 

documents sont ainsi fréquemment transmis aux directions d’école. Avant de présenter ces 

documents aux parents, les directions d’école doivent elles-mêmes en maîtriser le contenu. 

Lors de la prochaine rencontre, le 15 novembre, M. Lapointe fera la présentation du plan 

opérationnel du PEVR et parlera également des projets éducatifs à la CSP. Il apportera à ce 

moment-là des précisions et pourra répondre aux questions des parents. 

 

(3) Isabelle Charbonneau rapporte que les parents de son école aimeraient avoir plus 

d’informations sur les cours d’anglais enrichi et les classes spécialisées en anglais (donc 

année complète en anglais ou moitié de l’année en anglais). L’école De La Broquerie 

avait monté un dossier sur le sujet mais ils ont fait volte-face parce que trop complexe. 

Ils m’ont dit que vous aviez un dossier sur le sujet. Si possible, j’aimerais avoir cette 

Information pour la partager au CÉ. Les parents ont besoin de comprendre pourquoi il 

est complexe d’avoir ce genre de classe et tout ce que cela implique. 

 

Réponse : Madame Montini aura la réponse à la prochaine rencontre, après consultation 

auprès du Service des ressources éducatives. 



 
 

COMITÉ DE PARENTS 
Procès-verbal de la séance tenue jeudi le 25 octobre 2018 

Au siège social de la CSP situé au 1740, rue Roberval, St-Bruno-de-Montarville 

 

Adopté le 15 novembre 2018    Page | 4  
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

(4) Marjolaine Matte aimerait parler des activités complémentaires. Avec les nouvelles 

règles budgétaires, le nombre des activités complémentaires a largement été réduit. 

J'aimerais émettre une préoccupation envers la citoyenneté culturelle des jeunes. Alors 

que le milieu culturel mentionne l'importance pour les jeunes de fréquenter des lieux 

culturels afin de développer leur notion identitaire et leur sentiment d'appartenance, le 

milieu de l'éducation se voit obligé de réduire les activités de cette nature. Quelles sont 

les solutions envisagées afin de ne pas pénaliser ces deux milieux qui ont grandement 

besoin l'un de l'autre pour former une nouvelle génération ouverte, créative, enracinée? 

J’aimerais connaître l’avis des commissaires et de la Commission scolaire à ce sujet. 

 

Réponse :  

Des précisions ont été apportées dans la directive du Ministre quant aux sorties et activités 

éducatives. Lorsqu’une sortie ou activité est en prolongement au programme éducatif et à 

la matière enseignée en classe, qu’il y ait ou non une évaluation sur ce sujet, cette dernière 

doit être à la charge de l’école. Ainsi, la sortie de théâtre qui est liée à une matière se doit 

d’être gratuite pour les parents. Par contre, l’activité ou la sortie éducative 

complémentaire à des fins sociales, culturelles ou sportives (activité récréative), telles que 

la sortie au zoo, la classe neige, la croisière, la crèmerie, le kayak, l’escalade, etc., qui ne 

sont pas le prolongement au programme éducatif et à la matière enseignée en classe, 

peuvent, elles, être facturées aux parents. Les nouvelles mesures budgétaires ont été 

annoncées tardivement; c’est pourquoi il est possible que vous n’ayez pas encore eu de 

présentation au CÉ sur ce sujet. Il y a un 9,00 $/ élève pour les activités culturelles qui font 

partie du répertoire et près de 29,00 $/élève pour les activités complémentaires. 

 

 
7. PRÉSENTATION DE LA FÉDÉRATION DES COMITÉS DE PARENTS DU QUÉBEC (FCPQ) 

 
La FCPQ regroupe, depuis près de 40 ans, les comités de parents (62) des commissions 

scolaires du Québec et soutient les parents bénévoles soucieux de la participation parentale 

au sein des écoles publiques primaires et secondaires dans le but d’assurer la qualité de 

l’éducation offerte aux enfants. La Fédération rend disponibles de nombreux outils de 

références pour tous les parents du Québec (L’infolettre, la revue Action Parents, le CG 

Express) ainsi que de nombreuses ressources via leur site web (formation, service-conseils, 

soutien aux parents d’élèves HDAA, multiples guides sur le monde scolaire). Les membres 

sont invités à consulter le site web de la Fédération via le lien suivant : 

http://www.fcpq.qc.ca/ Une copie de la présentation sera expédiée aux membres et sera 

également disponible sous peu sur le site web de la CSP via le lien 

suivant :http://csp.ca/publications/vie-democratique/comite-de-parents/documents/ 

 

 
8. OCTROI DE CONTRAT DE SECRÉTARIAT 

 
Les membres conviennent de recommander l’embauche de Marlène Girard à titre de 
secrétaire du Comité de parents. 

http://www.fcpq.qc.ca/
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Embauche de Marlène Girard à titre de secrétaire du Comité de parents pour l’année 
2018-2019 

CONSIDÉRANT les nombreuses tâches administratives à accomplir pour le bon déroulement 
des séances du Comité de parents; 
 
Il est proposé par Amélie Thibeault et appuyé par Maxime Cayer que le Comité de parents 

 
EMBAUCHE madame Marlène Girard à titre de secrétaire du Comité de parents pour l’année 
2018-2019 selon les modalités suivantes : 
 
▪ Le contrat couvre la période comprise entre le mois de septembre 2018 et le mois de 

juin 2019; 

 
▪ Le salaire versé est de 550$ par mois, plus les taxes applicables. 

 
ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 
9. CONFÉRENCES ET FORMATIONS 

 
CONFÉRENCES 
 
9.1  Les parents à l’école 

 
Un bilan du projet « Les parents à l’école » initié par le Comité de parents et 
développé conjointement avec la CSP est présenté. Le projet vise d’abord à 
proposer aux parents des occasions de bonifier leurs compétences parentales et à 
renforcer les liens entre les directions et les conseils d’établissement et faire la 
promotion d’une plus grande collaboration famille-école-communauté. 
 
Marie-Hélène Talon et Isabel Godard chapeauteront le projet cette année. Elles 
seront le point de chute de toutes les communications entre les organisateurs de 
conférences et la CSP. Le comité travaillera avec la CSP afin de trouver des façons 
d’optimiser nos pratiques et ainsi faciliter le travail de part et d’autre. 
 
Par le biais du projet Parents à l’école, cette année, trois soirées théâtre seront 
organisées (Théâtre Parminou) et trois conférences (1 par secteur primaire). Pour 
le niveau secondaire, une conférence est en préparation. 
 
L’élaboration d’une trousse d’accompagnement pour les organisateurs sera 
disponible sous peu et expédiée aux membres.  
 

9.2  Webinaire de la FCPQ 
                        Le projet éducatif : Tracer la route de la réussite! 

 
Ce webinaire de la Fédération des Comités de parents du Québec (FCPQ) est offert 
gratuitement par le Comité de parents de la Commission scolaire. Le formateur sera 
Rénald Beauchesne. 
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Ce webinaire vous aidera à démêler les éléments (tels que le contexte, les enjeux, 

les orientations, l’analyse de situations, les cibles visées, les indicateurs, etc.), que 

l’on retrouve dans la Loi sur l’instruction publique et, surtout, quel rôle doivent 

jouer les parents dans le processus d’élaboration, de mise en œuvre et de suivi du 

projet éducatif? Surtout, comment donner au projet éducatif une portée 

significative dans l’école et dans l’éducation de nos enfants 

 

Les membres ont reçu l’invitation, ils sont invités à partager l’information avec les 

membres de leur CÉ afin que le plus grand nombre de personnes puissent suivre la 

formation (incluant le personnel faisant parti du CÉ). Afin d’avoir accès à un local 

dans l’école pour voir le webinaire, il faut avoir la permission préalable de la 

direction d’école. 

               

Afin d'assister à ce webinaire, nous vous offrons 2 possibilités : 

1. Assister à celui-ci au siège social de la CSP (1740, rue Roberval) le 7 novembre 

2018 de 19h à 21h. 

2. Assister dans votre milieu, que ce soit uniquement votre CÉ ou regroupé avec 

d'autres CÉ de votre secteur, le 7 ou le 12 novembre 2018 de 19h à 21h. 

FORMATION 
 
Conseil d’établissement – Rôle, fonction et relation présidence / direction 
 
Une formation est offerte aux membres des Conseils d'établissement (parents, équipe-école, 

directions, élèves du secondaire). La formation aura lieu le 5 novembre 2018 à 19h00, au 

siège social de la CSP (1740 rue Roberval, Saint-Bruno-de-Montarville). Les inscriptions à la 

formation se font auprès de votre direction d’école. Nous vous invitons à vous y inscrire et 

inciter les membres de vos CÉ à y assister. Si le représentant ne peut être présent à la 

rencontre, celui-ci devrait aviser son substitut afin qu'il puisse assister à la rencontre et 

porter la voix des parents de l'école au comité.   

 

Cette formation vise à mieux outiller les membres des CÉ, comprendre le rôle et les pouvoirs 

des CÉ, et ce que chacun des membres peut y apporter. Un volet touchera plus 

particulièrement la présidence d'un CÉ en collaboration avec la direction de l'école. Le 

budget de fonctionnement de l'école sera également un sujet traité pendant cette 

formation.  

 
10. PLAN D’ACTION – DISCUSSION PAR SECTEURS 

 

Les membres se sont réunis par secteurs afin de déterminer les attentes des membres en 

matière de formations, de conférences, de présentations au cours de l’année 2018-2019. Les 

informations recueillies lors du travail en secteurs seront analysées par le comité exécutif.  

Le plan d’action 2018-2019 sera présenté pour adoption lors de la prochaine rencontre du 

Comité de parents le 15 novembre 2018. 
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11. RAPPORT DES REPRÉSENTANTS 
 
Référer à l’Annexe A. Une version révisée du rapport sera disponible avec l’ajout des faits 

saillants de la séance du Comité consultatif HDAA, l’adoption du budget 2018-2019 sous 

l’onglet Trésorerie, une section rajoutée pour le rapport des représentants secteurs et 

finalement, la section À surveiller dans vos CÉ complétée. 

 

 
12. PAROLE AUX MEMBRES 

 
Un membre suggère de prendre du temps pour parler des bons coups dans les écoles. 

Quelques façons de faire sont suggérées. Mme Godard précise qu’elle a pris toutes les 

suggestions en notes et que l’exécutif va y réfléchir. 

 

M. Stéphane Beauregard demande à quoi doit servir le budget du CÉ. M. Boisclair précise 

que ce budget est un budget de fonctionnement et qu’il ne peut pas servir par exemple à 

donner des bourses à des élèves. Il peut notamment servir à dédommager des membres pour 

les frais de kilométrage, de gardiennage, pour des formations, pour remercier les membres 

du CÉ (souvent un repas à la fin de l’année. Le budget du CÉ ne peut être transféré à un 

autre poste (activités, OPP, etc.). 

 

 
13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Gilles Cazade et appuyé par Josée Marc 

Aurèle de lever l’assemblée. Il est 22h15. 

ADOPTÉE UNANIMEMENT 
 
 
 
 
 
 
 
 

___________________________            ___________________________ 
Normand Boisclair, Président Marlène Girard, Secrétaire 
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ANNEXE « A » 

RAPPORT DES REPRÉSENTANTS 
25 octobre 2018 

I. RAPPORT DE LA PRÉSIDENCE (Normand Boisclair) 

Rien de spécial à signaler. 
 
 
 

II. RAPPORT DES COMMISSAIRES-PARENTS 

(Sylvie Gorgeon, commissaire-parent au primaire / Isabel Godard, commissaire-parent au secondaire/ 
Normand Boisclair, commissaire-parent sans désignation / Jean-François Lortie, commissaire-parent 
CCSÉHDAA) 
 
Faits saillants de la séance tenue le 2 octobre 2018 
 
— Les membres du Conseil ont mandaté la secrétaire générale afin de diffuser un avis public faisant 

état des postes à pourvoir et de la façon de présenter une candidature, pour faire suite à l’annonce du 

départ de trois commissaires à compter du 7 novembre prochain, soit à la fin de leur mandat de quatre 

années. Les candidatures doivent être présentées avant le vendredi 9 novembre 2018 à 16 h. Les 

nominations auront lieu lors de la séance ordinaire du 4 décembre 2018. 

  

— Les membres du Conseil ont résolu de demander au ministre des Finances, monsieur Bill Morneau, de 

modifier les dispositions pertinentes de la Loi de l’impôt sur le revenu, afin que les nouvelles 

dispositions, prévoyant que la rémunération des élus est imposable à 100 %, ne soient pas applicables 

aux élus scolaires. Une copie de cette résolution sera transmise au ministère des Finances du Canada, 

à l’Agence du revenu du Canada, à la Fédération des commissions scolaires du Québec et aux députés 

fédéraux du territoire de la Commission scolaire des Patriotes. 

 

— Les membres du Conseil ont également résolu de maintenir en vigueur la politique adoptée le 5 

décembre 2017 par la résolution C-050-12-17 et qu’à compter du 1er juillet 2019, en soit supprimé la 

référence à sa révision annuelle. Afin de refléter cette modification, le titre en sera donc modifié à 

compter du 1er juillet 2019 pour devenir « Politique relative à l’admission et à l’inscription des élèves 

». Cette politique ne fera plus l’objet d’une révision annuelle, mais demeurera en vigueur jusqu’à ce 

qu’une révision soit nécessaire. Les membres du Conseil se pencheront annuellement, lors d’une séance 

de travail, sur la nécessité de réviser ou non la Politique relative à l’admission et à l’inscription, et 

demeureront à l’écoute des commentaires pouvant être formulés au sujet de son contenu. 

 

— Les membres du Conseil ont adopté les encadrements financiers modifiés pour l’année scolaire 2018-

2019. 

 

La prochaine séance se tiendra le 6 novembre 2018. 
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Faits saillants de la séance tenue le 4 septembre 2018 
 
—La présidente du Conseil des commissaires de la CSP, madame Hélène Roberge, a présenté au public 

le Plan d’engagement vers la réussite 2018-2022 (PEVR), intitulé « Tous Patriotes pour la réussite ».  

Cette présentation était diffusée en direct sur la page Facebook de la CSP. La version intégrale et la 

version sommaire du PEVR peuvent être consultées sur le site Web www.csp.ca à l’onglet  

« Tous Patriotes pour la réussite ». Madame Roberge a remercié tous les employés, élèves, parents et 

partenaires qui ont contribué à la réflexion ayant mené à la rédaction de ce nouveau PEVR. 

  

— Le Conseil a résolu de présenter au ministère de l’Éducation et de l’Enseignement supérieur les 

demandes d’ajout d’espace suivantes : 

Agrandissement de deux écoles secondaires : 

— Agrandir l’école secondaire de Chambly en doublant sa superficie actuelle afin d’y accueillir les 

élèves de la 1re à la 5e secondaire;  

— Agrandir l’école secondaire le Carrefour à Varennes afin de pouvoir y accueillir 350 élèves de 

plus. 

— Construction d’une nouvelle école primaire : 

— Construire à Carignan une école ayant une capacité de 3-18-0-2 soit 3 locaux de classes du 

préscolaire, 18 locaux de classe du primaire, 1 gymnase à deux plateaux, 2 locaux de service 

de garde et tous les autres locaux de service requis pour une école de ce type. 

 

— Le Conseil des commissaires a adopté la structure de rémunération des membres du Conseil pour 

l’année 2018-2019, en application du décret gouvernemental à cet effet.  

  
 

III. RAPPORT DE LA TRÉSORERIE (Charles-Antoine Godue Faucher) 

 
Le budget 2018-2019 sera présenté et soumis pour adoption lors de la prochaine rencontre. 
 
 

IV. RAPPORT DU COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT (Sophie Torres-Cros) 

Aucun commentaire. 

 
 
V. RAPPORT DU COMITÉ CONSULTATIF AUX SERVICES ÉHDAA (Jean-François Lortie) 

 
Faits saillants de la rencontre du 15 octobre 2018 
 
Nous avons procédé à l’élection de la présidence et de la vice-présidence pour l’année 2018-2019 du 

comité. Jean-François Lortie a été élu au poste de président et Cindy Rossignol a été élue au poste de 

vice-présidente. En suivis, il a été question de : 

▪ Infolettre CSP / invitation aux parents aux rencontres du comité via la page Facebook de la CSP. 

▪ Conférence de la Commission des droits de la personne et de la jeunesse du Québec. 

▪ Conférence pour les parents en lien avec les outils d’aide technologique. 

▪ Suivi sur le recrutement des professionnels en lien avec les nouvelles mesures. 

▪ Discussion concernant les convocations pour les plans d’interventions. 

 
 



 
 

COMITÉ DE PARENTS 
Procès-verbal de la séance tenue jeudi le 25 octobre 2018 

Au siège social de la CSP situé au 1740, rue Roberval, St-Bruno-de-Montarville 
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Nous avons également autorisé la participation des parents désirant participer au Colloque-parents de 

l’Institut des troubles d’apprentissage du 10 novembre prochain à Montréal. 

https://www.institutta.com/colloquesparents/grandir-dans-un-monde-de-differences/  

 

La prochaine rencontre se tiendra le 12 novembre 2018. 
 
 

VI. RAPPORT DES DÉLÉGUÉES FCPQ (Marie-Hélène Talon et Marie-Ève Turcotte) 

▪ Abonnez-vous à l'Infolettre de la FCPQ: http://www.fcpq.qc.ca/fr/inscription-a-linfolettre-fcpq 

▪ La Fédération des comités de parents du Québec a une offre très riche pour la formation pour 

l'année à venir - n'hésitez pas à vous inscrire et à faire circuler dans vos milieux: 

▪ http://www.fcpq.qc.ca/fr/formations 

▪ Le premier conseil général aura lieu les 16 et 17 novembre, vos déléguées sont inscrites. Les 

sujets de discussion ne sont pas encore connus. 

VII. REPRÉSENTANTS DE SECTEURS 

 

Vert (Isabelle Charbonneau) 

Bleu (Bao Trinh) 

Rose (Simon-Pierre Njock Bot) 

Blanc (Sophie Torres-Cros) 

VIII. À SURVEILLER DANS VOS CÉ (Isabel Godard) 

 
▪ Élection du président et du secrétaire 

▪ Fixer le calendrier des réunions 

▪ Nomination des représentants de la communauté 

▪ Révision des règles de régie interne 

▪ Approbation de la convention de gestion et de réussite éducative (CGRÉ) 

▪ Adoption du budget de fonctionnement du CÉ 

▪ Approbation de la programmation des activités éducatives et des voyages 

▪ Présentation des activités parascolaires 

▪ Approbation des campagnes de financement 

 

 

 
 
 

La prochaine rencontre du Comité de parents se tiendra le 15 novembre 2018. 

https://www.institutta.com/colloquesparents/grandir-dans-un-monde-de-differences/
http://www.fcpq.qc.ca/fr/inscription-a-linfolettre-fcpq
http://www.fcpq.qc.ca/fr/formations

